Le saviez-vous?

Pour soutenir les associations confessionnelles, la loi de finances rectificative augmente temporairement les déductions fiscales de 66 % à 75 % dans la limite de 554 €.

Les dons effectués entre le 2 juin et le 31 décembre 2021 seront déductibles des impôts sur le revenu de la façon suivante :

- jusqu'à 554 € de dons la déduction fiscale est de 75%
- au-delà de 554 € de dons la déduction fiscale est de 66%

Exemple

Un don de 100 € permet une déduction fiscale de 75 €. Soit un coût réel de don de 25 € Un don de 250 € permet une déduction fiscale de 188 €. Soit un coût réel de don de 62 € Un don de 600 € permet une déduction fiscale de 600 €. Soit un coût réel de don de 600 € Un don de 600 € permet une déduction fiscale de 600 €. Soit un coût réel de don de 600 € Un don de 600 € permet une déduction fiscale de 600 € December une déduction fiscale de 600 €. Soit un coût réel de don de 600 € December une déduction fiscale de 600 €.

Loi de finances rectificative nº 2020- 953 du 19 juillet 2021

Article 18

Le taux de la réduction d'impôt prévue au 1 de l'article 200 du code général des impôts est porté à 75 % pour les dons et versements, y compris l'abandon exprès de revenus ou produits, effectués entre le 2 juin 2021 et le 31 décembre 2022, au profit d'associations cultuelles ou d'établissements publics des cultes reconnus d'Alsace-Moselle. Les versements réalisés en 2021 sont retenus dans la limite de 554 \in . Pour les versements réalisés en 2022, cette limite sera relevée dans la même proportion que la limite supérieure de la première tranche du barème de l'impôt sur le revenu de l'année 2021. Le montant obtenu est arrondi, s'il y a lieu, à l'euro supérieure.

Il n'est pas tenu compte de ces versements pour l'application de la limite de 20 % du revenu imposable mentionnée au même 1.



Générosité

• Appel au Denier de l'Eglise

Merci de votre générosité tellement essentielle pour assurer les différentes missions de notre Eglise ainsi que celles de notre paroisse. Comme chaque année à la même époque, vous avez reçu ou allez recevoir un courrier individuel sollicitant votre générosité à propos du Denier de l'Eglise. Soyez vivement remerciés de votre fidèle soutien tellement précieux et essentiel pour que l'Eglise puisse assurer sa mission.

Ceux qui ne se sont encore jamais acquittés de ce don, et qui souhaitent le faire, peuvent prendre l'enveloppe destinée à cet usage au fond de l'Eglise ou aller sur notre site internet.

Le montant du Denier de l'Eglise que vous offrez en novembre et décembre est le plus important de l'année, car c'est en effet sur ces mois que la moitié de la ressource du Denier de l'Eglise est versée. Merci de votre contribution.

Père Etienne Givelet

- Samedi 20 dimanche 21 : Secours Catholique Collecte Nationale
- Samedi 27 dimanche 28 : Journées annuelles des Chantiers du Cardinal

Prions pour:

•

T Les défunts de la semaine : Denise COURBOULÈS, Ginette CARLINO,

Annick SOLIMAN, Michel CHEREL



Les Professions de Foi de la semaine : Arthur BASDEVANT, Emile ARCHER, Leonna RAMOS, Lucas DAGNET, Louise FOURQUET, Julie CHEREAU, Ombeline BEL-KER, Yvanee JERALD RAJAH

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83

Mail: secretariat@immaculee-conception.net

Accueil paroissial:

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-17h

Samedi: 10h-12h et 15h-17h

(Pendant le Covid, l'accueil paroissial n'est pas régulier!)

Messes dominicales: Samedi à 18h30

Dimanche: 10h, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires

9h le samedi

12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi

Confessions: mardi au vendredi: 17h-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi: 9h30-10h30

Dimanche 21 novembre 2021 : Christ, Roi de l'Univers, solennité

« **Je suis roi** » Jn 18, 37

Pour entrer dans l'intelligence de la solennité de ce dimanche, Jésus lui-même nous apporte un éclairage suffisant. Iésus est Roi, Cela signifie qu'il exerce aussi un pouvoir. Par son objet propre et sa nature, ce pouvoir qu'il exerce en raison de sa royauté ne vient pas et n'est pas de ce monde. Et comme s'il nous fallait encore une preuve Jésus dit : si le pouvoir que j'exerce était de ce monde, il y aurait eu des partisans pour prendre les armes en ma faveur. Oui, effectivement Jésus a un pouvoir qu'il exerce. Mais ce dernier est mis au service du témoignage à rendre à la Vérité. Il est heureux, à cette occasion, de remarquer que Jésus renverse l'ordre des choses. On ne mesure plus la grandeur et l'importance de quelqu'un à son pouvoir, mais à sa capacité de servir. Jésus a mis son pouvoir au service du témoignage à rendre à la vérité, mais quelle vérité ? Toute la vérité de l'Appel de Dieu à tout être humain ; Toute la vérité sur « l'intérêt » de Dieu envers chacun(e) d'entre nous. Vérité accomplie dans la vie de milliers de personnes depuis la venue de Jésus par ses actes et ses miracles; Toute la vérité dévoilée par la résurrection, vérité à propos de la Toute-Puissance de Dieu et de Sa Promesse pour ceux qui répondront à Son Appel par un acte de repentance, de confiance et d'obéissance pleinement reconnaissante. Reconnaître Jésus comme son Roi, c'est adhérer à toute la Vérité révélée dans le mystère de sa Personne. Mais en plus, c'est accepter que Jésus préside, qu'il prenne le devant « pré » et siège « sidere » au lieu de notre amour, de nos vies, de nos choix et de nos décisions. C'est faire nôtre cette oraison du jeudi après le mercredi des Cendres : « que ta grâce inspire notre action, Seigneur, et la soutienne jusqu'au bout, pour que toutes nos activités prennent leur source en toi et reçoivent de toi leur achèvement ».

Père François-Xavier Eloundou

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Cette semaine

• Dimanche 21 : Christ, Roi de l'Univers, solennité

9h00-17h00: Session Préparation au Mariage, 15, rue Marsoulan

11h30: Messe de Profession de Foi.

Mardi 23

16h00-17h00 : **Partage d'Evangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan*. Ouvert à tous. (*Prenez votre masque*).

• Mercredi 24

10h30: Atelier cuisine, 15, rue Marsoulan.

20h30 : **Rendez-vous des mamans**, *à l'accueil*. Figure de l'Ancien Testament. Ruth une femme étrangère, aïeule du Christ par Joseph.

• Ieudi 25

20h30: **Préparation baptêmes** pour les parents des enfants de moins de 3 ans, 15, rue Marsoulan.

• Samedi 27 : Notre-Dame de la médaille miraculeuse

16h30-18h00 : Saint Tarcisius. Réunion de tous les servants.

17h30 : Chapelet, à l'église.

🔪 À noter

• Avent 2021

Un fascicule « Avent 2021 et temps de Noël pour les cancres » « *Les dix commandements à l'école des saints »* sera disponible au fond de l'église. (Financé par votre Denier de l'Église. Merci.) Bonne lecture et bonne méditation.

La semaine prochaine

• Dimanche 28 : 1er dimanche de l'Avent

10h00: Messe des Familles.

11h00-12h00: Réunion de préparation à la $1^{\rm ère}$ Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, 15, rue Marsoulan.

• Mardi 30 : Saint André, Apôtre

16h00-17h00 : **Partage d'Evangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan*. Ouvert à tous. (*Prenez votre masque*).

• Jeudi 2 décembre

17h30 : Réunion des seuls membres de la Conférence Saint Vincent-de-Paul, 15, rue Marsoulan

• Samedi 4

9h45-12h00 : Équipe **Prière Universelle 1**, *15*, rue Marsoulan.

12h00 : Déjeuner offert par la Conférence Saint Vincent de Paul, 15, rue Marsoulan. Après des mois difficiles dus au COVID 19, les membres de la Conférence seront heureux de vous retrouver pour un déjeuner festif et partager un moment de joie et d'amitié. Bien sûr les gestes barrières (masque, lavage des mains et distanciation) devront être respectés.

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Vie paroissiale

• Poursuite du groupe EDC

Un groupe EDC (Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens) s'est créé dans le 12^e. Pour plus d'informations, si vous souhaitez le rejoindre, vous pouvez envoyer un mail au curé pereetiennegivelet@gmail.com

• Equipe pour couples Tandem

TANDEM – Jeunes couples (moins de 7 ans de mariage) est un parcours qui rassemble en équipes des couples jeunes, pour échanger et réfléchir avec d'autres sur les divers aspects de leur vie quotidienne et sur le sens de leur vie de mariage, dans le désir de renouer avec une vie de foi. Le curé accompagne de sa présence ce groupe.

Hiver Solidaire

Nous sommes dans la joie de pouvoir poursuivre l'action HIVER SOLIDAIRE. Après 7 ans de coordination d'Hiver Solidaire sur la paroisse, Xavier passe la main à une nouvelle équipe (Loïc, Hélène et Philippe). UN GRAND MERCI Xavier de cette aventure de chaque année que vous avez coordonnée et insufflée dans un esprit de service évangélique! Avec le père Edouard, aumônier d'Hiver Solidaire, je remercie les nouveaux responsables ainsi que vous tous qui œuvrez pour cette belle action. Nous faisons aussi appel à tout nouveau volontaire pour accompagner cette action concrète forte et dense auprès des personnes de la rue.

Pour tout renseignement: secretariat@immaculee-conception.net

Père Etienne Givelet

Amis sans Frontières

Samedi 11 décembre de 10h00-18h00 : Les Bénévoles d'AMIS SANS FRONTIÈRES, qui tricotent des layettes pour les jeunes mamans en difficulté, organisent une **exposition-vente** d'articles qu'elles ont confectionnés (sacs, pochettes, écharpes, bonnets, etc...). L'argent récolté servira à acheter des bodys et de la laine layette, 15, rue Marsoulan. Si vous avez de la laine, vous pouvez l'apporter à l'accueil ou le jour de l'exposition. Merci.

Bibliothèque

Quelques nouveaux titres à découvrir : « La grâce » de Thibault de MONTAIGU, « Le cerf-volant » de Laetitia COLOMBANI, « La volonté » de Marc DUGAIN

Rappel des horaires de permanences : mercredi et dimanche 10h00-11h30 ; Jeudi 17h00-18h30.

Communication

• Traduction liturgique du latin au français

Le 1er dimanche de l'Avent, une nouvelle traduction du Missel entrera en vigueur dans toute la sphère francophone de l'Église. Cette nouvelle traduction, fruit d'un chantier d'une vingtaine d'années, vise tout à la fois à être plus proche de l'original (latin), plus juste théologiquement et plus moderne dans l'emploi de certains termes. Pour nous y retrouver, des fascicules seront à votre disposition au fond de l'église très bientôt.

Par exemple, prenons le temps de comprendre ce qui change au début de la messe, lors de l'acte pénitentiel. Le prêtre invitera les fidèles : « Frères (et sœurs) préparons-nous à célébrer le mystère de l'Eucharistie, en reconnaissant que nous avons péché. » De l'ordre du détail en apparence, nous ne nous reconnaîtrons plus « pécheurs », car cela impliquerait une fatalité inéluctable. La nouvelle traduction est empreinte d'espérance et nous propose de reconnaître notre histoire sans préjuger du futur : « nous avons péché », l'avenir est ouvert à la sainteté.

Soutien au Carmel de Montmartre

Si vous voulez soutenir le Carmel de Montmartre : vente à leur profit sur leur stand le **Samedi 27 novembre de 10h00 à 19h00**, à *la paroisse Notre Dame des Champs, M° Montparnasse* : Cartes, bougies, tricots, soies... merci pour elles.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net